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Mauro Mendes afirma que prioridade é a qualidade da obra do
BRT, não o prazo de entrega

BRT devagar quase parando

Redação  do rufandobombonews 

O governador Mauro Mendes declarou que não está preocupado se conseguirá entregar o BRT dentro do seu
mandato. Segundo ele, o foco está em tomar decisões corretas e técnicas para garantir o melhor resultado
para a população.

 

“Não estou preocupado com isso, estou preocupado em tomar decisões corretas, técnicas e que produzam um
melhor resultado para a população. Lamentavelmente, a empresa atrasou, lamentavelmente, o Emanuel
Pinheiro segurou a obra por um ano, então existem algumas coisas lamentáveis e, neste momento, não
adianta ficar falando muito sobre isso, é pegar o problema do jeito que está e resolvê-lo, é nisso que nós
estamos debruçados neste momento”, afirmou Mendes.

 

O projeto do BRT em Cuiabá tem sido marcado por polêmicas e impasses. A troca do VLT pelo BRT gerou
debates intensos entre governo e prefeitura, e os atrasos na execução da obra têm causado frustração na
população, que aguarda um transporte público mais eficiente.

 

Agora, resta saber se o governo conseguirá acelerar a obra e entregar um sistema que realmente atenda às
necessidades da cidade. Enquanto isso, a discussão sobre os desafios e responsabilidades no transporte
público de Cuiabá continua.


